Deux muscats des Vignerons d'Aghione médaillés d'or



Ces deux muscats font désormais partie du Top 10 des meilleurs effervescents du monde en 2022. P.-M.S

Les vignerons de Corse ont été bien représentés lors la 20° confrontation qualitative des meilleurs vins effervescents du monde qui s'est déroulée du 29 novembre au 2 décembre, au Château des Ravatys à Saint-Lager en Bourgogne. Au cours de cet événement organisé par l'Association Forum Œnologie, les différents jurys ont évalué plus

de 482 échantillons venus de 25 pays différents. Finalement, 158 médailles ont été attribuées. Parmi elles, deux en or pour le muscat pétillant Blanc Casanova Isula d'Amore et le muscat pétillant blanc Marcellu by Casanova du domaine les Vignerons d'Aghione déjà lauréat du même concours en 2016 et en 2019.

A.C.